

8/3/2024

Ayer se celebraron elecciones sindicales en la Junta de Castilla y León.

UGT SERVICIOS PÚBLICOS quiere agradecer a TODAS LAS EMPLEADAS Y EMPLEADOS PUBLICOS la confianza depositada en los delegados de la **UGT**, y nos refuerza en nuestro compromiso de seguir luchando por los derechos de los trabajadores.

Esto supone para **UGT SERVICIOS PÚBLICOS** un incentivo en nuestro trabajo continuo para mejorar las condiciones laborales y retributivas de l@s emplead@s públic@s de la Junta de Castilla y León y nos da fuerza para continuar trabajando para tod@s vosotr@s.

GRACIAS POR TODO.

UNIDOS CONSTRUIMOS DERECHOS

UNIDOS DEFENDEMOS TU VOZ